

M 22 - 3. 1. 1992

LAND & LEUTE

Erika Prödel: Leidenschaft gilt den Märchenspielen



Schon seit 27 Jahren führt Erika Prödel Regie, wenn der Gesangsverein „Cäcilia“ Nackenheim alljährlich sein Weihnachtsmärchen aufführt. Die gebürtige Nackenheimerin ist seit 1965 Vereinsmitglied und sitzt von Anfang an im Vorstand. „Zu jener Zeit führten wir noch Operetten auf“, er-

zählt die Hobbyschneiderin, die anfangs nur die Kostüme schneidete. Als der alte Regisseur dann ausschied, übernahm Erika Prödel auch die Regiearbeit.